

密着！

あしかがしぎかい

議員定数について 考えてみよう！

前号・前々号では、議員定数の考え方や算出方法のそれらを踏まえ、市議会では、議会報告会・意見交換会市民の皆さんから議員定数等について直接ご意見を

例についてご紹介しました。「しぎかい広場2024」を開催し、お聞きしました。

議員定数 なり手不足

Vol.3

Vol.1、2は
コチラ



Vol.1



Vol.2

議会報告会・意見交換会

しぎかい広場2024



議員定数と議会報告会・意見交換会

今回の議会報告会・意見交換会「しぎかい広場2024」では、公共施設の建て替えや中橋の架け替えについての議会報告の後、廣瀬和彦先生による議員定数の解説動画を視聴し、「議員定数の適正化・なり手不足解消策」をテーマとして、市民の皆さんと議員が意見交換をしました。これまでの「しぎかいひろば」の特集ページを資料として議論を行う中で、様々なご意見をいただくことができました。

買い物に来た人がふらっと寄って、聞くことができ、よかった。

石川さん



みんなが関心のあるテーマでよかった。真剣な意見交換をすることができた。

石原さん



参加した皆さんからご意見をいただきました！

定数を削減する代わりに報酬などを上げて、少数精鋭でしっかりとした仕事をしてほしい。

鈴木さん



いろいろな意見があって参考になり有意義だった。

稲田さん



数を減らせばいいというものではないが、増やしてもしょうがない。足利市が発展することが大事。

蛭田さん



しぎかい広場2024とは？

平成25年から公民館などで議会報告会・意見交換会を開催し、議会活動や市政に関する情報をお伝えするとともに、市民の皆さんの声をお聞きしてきました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、対面での開催が難しい時期がありましたが、5類移行に伴い、2月23日金曜日(祝)にコムファースト1階コム広場(アピタ足利店)で「しぎかい広場2024」として開催しました。今回を皮切りに、今後、本格的に議会報告会・意見交換会を再開していきますので、皆さんの参加をお待ちしています。



次の議会報告会・意見交換会は

- 山辺中学校区：矢場川公民館[5月16日(木)]
- 愛宕台中学校区：筑波公民館[5月20日(月)]
- 坂西中学校区：三和公民館[5月23日(木)]

※開催する中学校区以外にお住まいの方も参加いただけます。詳細は決まり次第ホームページ等で発信していきます！

詳細はコチラ



7～8月は第一中、第二中、第三中、北中の各中学校区。令和7年1～2月は協和中、毛野中、富田中、西中の各中学校区での開催を予定しています。

